
 
 

Protokollauszug 
aus der 

21. öffentliche / nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 07.12.2005 

 
öffentlich 
Top 4.17 Straßenbelag in der Hans-Thoma-Straße 

05/SVV/1003 
zur Kenntnis genommen 

 
Die Frage wird von der Beigeordneten für Stadtentwicklung und Bauen Frau Dr. v. Kuick-Frenz 
eingebracht.  
Die Antwort, insbesondere zur Lärmemissionsminderung,  ist der Stadtverordneten Dr. Lotz, 
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, schriftlich zu übergeben. 
 
 

 


